

Kraftige Akzente setzen: Malerin beim Dekorieren einer Türe.
Bild: Schweizerischer Malerverband



Farbe bekennen

Orange, Blau oder einfaches Weiss? Lasieren, Spachteln oder doch herkömmliches Rollen? Wenn man sich entschliesst, frische Farbe in und ans Haus zu bringen, gibt es viele Fragen. Was für Farbtöne im Trend sind, mit welcher Technik sie am besten wirken und was für einen Stellenwert Biofarben haben, die Antworten gibt es hier.

In den Siebzigerjahren gab es ganz klare Trendfarben. Egal ob innen oder aussen, in Mode waren möglichst viele, auffällige Orange- und Brauntöne. Heute ist der Farbtrend nicht mehr so genau definiert. Peter Graf von der Graf Malerei AG in Buchs meint: «Die 70er-Jahre sind zurück mit den Orange- und Brauntönen, aber nicht mehr so extrem wie damals, die Kundenschaft ist individueller geworden

und es gibt keinen klaren Trend mehr.»

Kraftige Farben im Kommen

Jürg Keller von der K und R Malerei in Sevelen bestätigt, dass im Aussenbereich recht kräftige Farben am Kommen sind. «In den Innenräumen dominieren Pastelltöne, aber Weiss ist im-

